

## Neu: „Medienzentrum Münsterland“ in unserer Region



Seit dem 6. Januar 2014 gibt es in Beckum das Medienzentrum Münsterland. Hier hat das Unternehmen „Creativ Werbung“ mit den Geschäftsführern Martina und Wolfgang Immig kreative Köpfe unter einem Dach versammelt, um mit vereinten Kräften den Motor der wirtschaftlichen Entwicklung im südlichen Münsterland rund um Beckum in Schwung zu halten.

Kommunikation und Werbung sind der Treibstoff, den die heimische Wirtschaft braucht, um weiterhin hohe Qualität zu gewährleisten und Arbeitsplätze in der Region zu sichern. Die seit über 22 Jahren in Beckum ansässige Full-Service Agentur garantiert eine zielgruppengerechte Ansprache in allen modernen wie auch traditio-

nellen Medien: Entwickeln von Corporate Designs und Logos, das Gestalten von Anzeigen, Flyern und Plakaten und auch das Texten von Mailings gehören ebenso zu den Kernkompetenzen des Creativ Teams wie sowie der professionelle Service rund um Webdesign und Webmarketing.

Die gesamte Produktion im eigenen Haus nutzt modernste Werbetechnik und Digitaldruck und kennt bei der Beschriftung unterschiedlichster Werbeträger keine Grenzen – ob Kugelschreiber, Kaffeetasse oder Kraftfahrzeug: Alles wird wunschgemäß bedruckt. Firmen- und Privatkunden finden dies jetzt alles unter einem Dach in der Wilhelmstraße 50a in Beckum, im neuen Medienzentrum Münsterland.